



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe si existen investigaciones realizadas en torno a la posible maniobra de lavado de activos en las ventas de jugadores de fútbol del Club Atlético Rosario Central que sumaron millones de dólares y euros y que ahora, sin embargo, enfrenta de una deuda por más de cuatro mil millones de pesos de acuerdo a lo que surge de la auditoría que realizaron las nuevas autoridades del club.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El 10 de febrero de 2023, las nuevas autoridades del Club Atlético Rosario Central, de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo, presentaron un adelanto del informe de la auditoría para dar a conocer los datos económicos y financieros de la institución.

En los primeros seis meses de 2023, el club deberá hacer frente a una deuda 2600 millones de pesos y las nuevas autoridades no encontraron un solo peso por la venta de Facundo Buonanotte a Inglaterra.

En una conferencia de prensa liderada por el gerente Javier Sola y el tesorero Guillermo Bagneres, las autoridades hicieron saber que Central tiene deudas con empleados por 140 millones de pesos en haberes no abonados en octubre y noviembre, en las tres últimas semanas de gestión de la anterior Comisión Directiva se emitieron cheques por 711 millones de pesos, hay deuda con el plantel y ex jugadores por 500 millones de pesos, atrasos impositivos por 600 millones, 73 millones reclama Carlos Tevez y deudas con entidades financieras o mutuales por 572 millones.

“La deuda al día es de 4 mil millones de pesos, de los cuales 2.600 millones vencen en los primeros seis meses”, informó Bagneres. “La comisión directiva saliente emitió cheques de más para dejarle una situación financiera asfixiante a las nuevas autoridades. Se va a recurrir a la Justicia cuando se pueda probar que hubo malversación de fondos”, precisó el tesorero.

La situación de quiebra que atraviesa el club se sufre día a día, con aparición de más acreedores. "Muchas deudas no están facturadas y por eso aparecen reclamos todo el tiempo. Y todas las tiendas del club estaban desabastecidas y se tuvo que renovar todo el stock", subrayó Bagneres. Central vendió en octubre a Buonanotte por más de cuatro millones de dólares pero de esos fondos no se encontró nada.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Semejante volumen de dinero que supuestamente entró a la institución debería estar contabilizado en algún lugar y monitoreado por alguna agencia estatal santafesina.

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.